



### Delegierte des Schützenkreises Hagen haben gewählt



Bei der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen, die beim S.V. Dahl und Umgebung stattfand, waren die anstehenden Vorstandswahlen durchweg von Kontinuität geprägt. „Kreischef“ **Rüdiger Schmithüsen** freute sich deshalb und kommentierte: „Weil alle Vorstandsbereiche tolle Arbeit leisten, wurden auch alle zur Wahl stehenden wiedergewählt. Neu im Kreisvorstand ist der Bogenreferent **Sascha Kehl**, der künftig die Belange des Bogensports im Kreisvorstand vertritt. Damit gehören dem Kreisvorstand an: Vorsitzender **Rüdiger Schmithüsen**, stellv. **Markus Kittel**, Geschäftsführung **Martin Danz** und **Burckhard Voigt**, Sportleitung **Wolfgang Luczak**, **Benjamin Suppliet** und **Norbert**

**Fink**, Jugendleitung, **Marc-Timur Flack**, **Mira Appelbaum**, **Christiane Kapler** und **Jennifer Mielke**, Kasse, **Georg Appelbaum** und **Ines Nölle**, Damenleitung **Elfriede Lobert**, **Ellen Schewe** und **Jutta Machelett**, Soziales **Heino Winter** und Bogensport **Sascha Kehl**. Im Beisein der Bezirksvorsitzenden **Susanne Zappe**, deren stellv. **Salvatore Faro**, des Kreisehrenvorsitzenden **Emil Gens** sowie des Kreis- und Bezirksehrenmitgliedes **Udo Leibelt** hörten die Delegierten von 19 der insgesamt 23 Hagener Schützenvereinen, die rund 2.000 Mitglieder vertraten, überwiegend positive Berichte der einzelnen Abteilungen.

Text: **Rüdiger Schmithüsen**

Foto: **Elke Luczak**